大泉町立西小学校 学校だより

#### なかよし きぼう げんき



お もいやりのある正しい子

(お) おきな声であいさつする子

(ご) んたい強くかしこい子

○ っかり体をきたえる子

# 10月朝会の話「美しく自分を染め上げてください その2」

**あいさつ**は人の心と心を結ぶとても大切なものです。あいさつができる人は、できない人より将来幸せになれる可能性が高いです。さらに、あいさつ先手で、先にあいさつができる人の方が幸せになれる可能性がもっと高いです。あいさつは、相手への思いやりの美しい心の表れです。あかるく、いつでも、さきに、続けて、本物の明るいあいさつ日本一の西小にしましょう。

また、さっき紹介した陸上記録会も、この間5年生が行った林間学校も、6年生の修学旅行も、1年生から4年生のバス旅行も、コロナ禍には普通にできなかったことです。普通に行けるって当たり前じゃない、とてもありがたいことです。普通に行けることに**感謝**の気持ちを忘れないようにしましょう。だから、こういう貴重な機会を大切にして、友達と仲良く協力して、成長して帰ってきてほしいです。

今日の話は、前回の朝会で話した「美しく自分を染め上げてください」の続きのお話です。 「何色に染まりたいか考えておいてください」と話したら、クラス全員で、担任の先生も一緒に、 何色になりたいという詩を書いてくれたクラスもありました。西小の子が素敵な詩を書いてくれた ので、いくつか紹介します。

- 〇水色に染まりたい 私は水色に染まりたい 空のように大きな優しい心をもっていたいから
- 〇私は白色に染まりたい 白色は素直で純粋だから 白色は始まりの色でなんにでもなれる気がする 私の白でみんなの心をきれいにしたいな
- **○僕は黄色になりたい 黄色は明るくて元気な色だからです 僕は明るくて元気な人になりたいです** ……みんな素敵な詩ですね。

どうしたら、自分を美しく染めることができるんでしょう。それはこの詩の中に書いてあります。 そこは校長先生の特に好きな部分なんです。「…**人には優しく 自分には厳しく これを続けると、白は素晴らしい色になる。人をいたわり 自分を鍛える。これが重なると輝きのある色になる…。**」

「人には優しく自分には厳しく。」人への優しい思いやりの気持ちを忘れずに、自分は色々なことをきちんと頑張る。人の失敗は広い心で許してあげて、自分の過ちは深く反省し二度と繰り返さないように気をつける、ということです。難しいかもしれませんが、そんな風に心がけていくと、自分を美しく輝きのある色に染めることができます。

私はこの詩のこの部分が好きですというところや、何色になりたいかについて手紙に書いて校長 先生に知らせてくれると嬉しいです。良い考えは、言うだけでなく書いておくといいです。自分の 思いがはっきりするし、忘れないでいられます。良いことは書いておくことが大事です。

**人には優しく 自分には厳しく** 覚えていてくださいね。

朝会で話をしたあと、感想の手紙や、折り紙で作った花などを校長室に持ってきてくれる子がいました。また、保護者の方から、「色についての話や、人には優しく自分には厳しくということを子供から聞きました」という声をいただきました。話をよく聞いてすぐに応えてくれる優しい子がたくさんいてとても嬉しく思っています。

## 感謝…引っ越し作業のご協力、 ありがとうございました!

10月30日、31日の2日間、午後の時間を使って、校舎改修工事に必要な引っ越し作業を全職員で行いました。 PTA 役員の方に作業のボランティアをお願いしたところ、たくさんの方にご協力をいただきました。温かいご支援を大変嬉しく思いました。ありがとうございました。保護者の方が素早く作業をしてくださり、非常に早く片付けることができました。心より感謝申し上げます。

今後、少しずつ教室を移動しながら改修工事を進めていくことになります。また大がかりな引っ越しが必要になることがあるかと思いますが、今後ともご理解とご協力をお願いいたします。



<荷物を運んでくださるPTA役員さん>



<鎌倉大仏見学の様子>

### 6年生の修学旅行〜国会・鎌倉方面へ

11月8~9日に6年生が修学旅行に行って参りました。コロナーには日光方面へ日帰り旅行をしていました。昨年度、ようやく宿泊が可能になりましたが、方面は日光のままでした。今年度は、4年ぶりに国会・鎌倉方面にきました。民光方面も素敵できるので、子供国会見学もできるので、子供



<国会議事堂見学の様子>

たちはより多くの貴重な経験をすることがきました。

### 各学年バス旅行等実施しています

5年生の林間学校も宿泊で行うことができ、夜のキャンプファイヤーには西小のたくさんの先生たちが応援に駆けつけ、大盛り上がりでした。他の学年のバス旅行や社会科見学も、コロナ禍以前とほぼ同様に実施できるようになり、各学年、貴重な体験学習を行うことができています。



<5年生林間学校キャンプファイヤー>

#### 保護者の方にお願い〜お子さんのために以下のことをご家族で話し合ってください 1.お金の使い方について

子供同士のお金の貸し借り等に関するトラブルがありました。「みんなのお小遣いは、おうちの人が一生懸命働いて得ているとても大切なものだから、子供同士でお金の貸し借りや、おごったりおごられたりはしないようにしましょう」と学校では話しています。お金の扱い方を間違えるとトラブルになり、人間関係が壊れることもあります。お金の使い方についてはご家族でよく話し合い、大切に扱うように話してあげてください。

#### 2. 通学路で登下校することについて

先日 tetoru でお知らせしたとおり、「通学路ではない道で登下校をする児童がいて危険です」という地域の方からの指摘が数件ありました。通学路以外の道で登下校をした場合、事故等に対し災害 共済給付の対象にならないこともありますし、たくさんの地域の方が見守り、心配してくれています。きちんと通学路を通って登下校をすることと、絶対帰りに寄り道をしないことについて、ご家庭でも繰り返し話してあげてください。